
Der Rat stellt fest, dass ein Bedarf zur Einführung der Offenen Ganztagsschule im 
Primarbereich auf dem Hackenberg, beginnend mit dem Schuljahr 2007/2008, gegeben ist. Er 
bestätigt seinen Beschluss vom 07.12.2005, wonach neben den bisher beschlossenen Gruppen 
zum Beginn des Schuljahres 2007/2008 bei sich ergebendem Bedarf eine weitere 4. Gruppe 
der OGS auf dem Hackenberg einzurichten ist. 
 


